



今年度最後となる1・2年生の定期テストと3年生の実力テストが終了しました

3学期はまとめの学期です。1・2年生は今年度最後となる定期テストを受験しました。1年生は4回目の定期テストということもあって、受験態度も学年当初と比べて真剣味が増してきたように感じられます。また、3年生は来月行われる県立高等学校の模試ともなる中学校最後の實力テストを緊張しながら受験していました。残り2週間足らずとなりました。健康管理をしっかりと行い、追い込みに全力を出し切ってほしいと思います。



真剣味が増してきました（1年）



本気度が感じられます（2年）



残りわずか、がんばれ！（3年）

3年生家庭科で幼児ふれあい体験学習を実施しました

2月14日（水）に、3年生が喜久田保育所に出かけ幼児とのふれあい体験学習を行いました。家庭科の授業で制作したパペット人形を上手に使い、グループごとに人形劇を上演するなどして、幼児との楽しい時間を過ごすことができました。

私たちが学習している幼児との関わり方について、体験をとおして深い学びを得ることができました。教科書だけではわからない細かいところまで、自分の目で感じ取ることができ、貴重な経験をさせていただきました。私たちが学ぶと同時に、喜久田保育所のみなさんに楽しんでもらえるように、何度も練習を重ね、内容を練ってきました。緊張しましたが、みなさんが静かにきいてくださったおかげで、練習よりも良い形で演じることができました。劇を観て、少しでも園児のみなさんの生活が良いものになってくれたら嬉しいです。これから、この体験で学んだことを生かして、幼い子どもと積極的に関わりを持っていきたいと思います。 《3年 石井 ひなた さん》

《御礼》

2月9日（金）に実施しました授業参観・学年懇談会・PTA合同委員会と役員選考会への出席、お忙しい中ありがとうございました。

